

May liga a exmando de SSP con La Barredora

En conferencia de prensa, el gobernador de Tabasco apuntó a Hernán Bermúdez, extitular de Seguridad de su predecesor, Adán Augusto López, como líder del grupo criminal. Sin mencionar el nombre, hizo referencia al exfuncionario y sostuvo que “quienes estuvieron antes” deberán explicarlo

MÉXICO P.3



Javier May liga a exmando de Adán Augusto con el crimen

Javier May, gobernador de Tabasco, ligó a Hernán Bermúdez, exsecretario de Seguridad del entonces mandatario estatal, Adán Augusto López, como presunto comandante del grupo criminal *La Barredora*.

Este miércoles, en conferencia de prensa, May Rodríguez sugirió la vinculación del exfuncionario de López Hernández y Carlos Merino con la delincuencia organizada.

“Aquí era vox populi quien comandaba *La Barredora*, ¿o no sabemos?” cuestionó a la prensa “Hernán Bermúdez”, comentó un asistente, a lo que el mandatario tabasqueño aseguró que “quienes estuvieron antes” deberán explicar la situación; además, subrayó que su administración no va a pactar con delinquentes.

Esto porque en días recientes aparecieron mantas en los que la delincuencia pide a Víctor

Hugo Chávez, actual titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSyPC) estatal, y a Héctor Morán, comandante de la 30 Zona Militar, “que los deje trabajar”

“Hay toda una campaña mediática de lonas y de mantas que ponen, donde piden que ‘los

dejemos trabajar’ (...) nosotros nunca vamos a pactar con la delincuencia organizada. Va a haber cero impunidad y vamos a atender las causas”

Por ello insistió en que sus antecesores -ambos morenistas- deberán explicar si tienen datos relativos a si hubo o no, pactos con los criminales, ante todo porque, presumió, durante su campaña visitó toda la entidad.

“Había cobro de derecho de piso, que se les cobraba a las fondas, a los comerciantes (...) nos decían que les cobraban semanalmente, tenían que pagar”.

Bermúdez Requena fue designado en Seguridad Pública en diciembre de 2019 por el entonces gobernador de Tabasco, Adán Augusto López; el funcionario estatal ya había sido señalado por presuntos vínculos con la delincuencia organizada, tanto en “narcomantas” como en presuntos documentos filtrados en los que se da cuenta de que liberó a criminales tras negociar con ellos.

La Barredora es un grupo delictivo local que mantiene una pugna por el control del te-



territorio con el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

Actualmente, Adán Augusto López, quien fuera secretario de Gobernación del expresidente Andrés Manuel López Obrador es coordinador de la bancada de Morena en el Senado.

/ LUIS VALDÉS

